

PESE A CONVOGATORIA

Estudiantes reciben clases solo dos horas

Las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de (UNAH), convocaron a los estudiantes para el reinicio de clases desde el lunes 11 de septiembre, pero las actividades académicas en Ciudad Universitaria solo se desarrollan por dos horas, porque dirigentes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), impiden el acceso a los edificios.

Aunque los alumnos llegan para recibir clases, el MEU inicia desde la 9:00 de la mañana a desalojar a los docentes y estudiantes, ya que comienzan a colocar sillas en la entrada de los edificios D1, F1 y A1 de la Facultad de Ciencias Sociales, Jurídicas y de Humanidades y Arte.

En el campus universitario, el inicio de clases se reportó con una baja asistencia de jóvenes, debido a que se generó una confusión respecto a la fecha de reanudación de la actividad académica. En un inicio se manejaba que las clases comenzarían el martes 12, pero a través de un comunicado se aclaró que reiniciaban el lunes 11 de septiembre del presente año.

En el caso de la Facultad de Ciencias Médicas, los alumnos continúan con el desarrollo normal de las clases.

De acuerdo al reporte de las autoridades universitarias, los estudiantes han acudido a recibir sus clases en la UNAH Valle de Sula, Centro Regional del Centro (CRC), Centro Universitario Regional de Litoral Atlántico (CURLA) y el Centro Universitario Regional del Litoral Pacífico (CURLP).



En el caso de la Facultad de Ciencias Médicas, los alumnos continúan con el desarrollo normal de las clases.



De acuerdo al reporte de las autoridades universitarias, los estudiantes han acudido a recibir sus clases en la UNAH del Valle de Sula.